MEXICO INFORMA MX

0

FECHA

SECCIÓN

05/11/2025

OPINIÓN.





AQUI en el CONGRESO JOSE ANTONIO CHAVEZ

Todos condenan lo de Carlos Manzo, pero no cierran filas

por Mexico Informa | Nov 5, 2025 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

Los senadores y diputados de la oposición y de Movimiento Ciudadano alzaron la voz contra el gobierno de Claudia Sheinbaum por el asesinato del alcalde de Uruapan, Carlos Manzo.

Los panistas, Ricardo Anaya y la propia senadora, Lilly Téllez, gritaron hasta el cansancio contra este gobierno que enveneno al país, que lo tiene sumido en la inseguridad y que finalmente dejo en manos la gobernanza a los cárteles del narcotráfico.

Es del mismo López Obrador que lo endeudo hasta el tuétano sin que nadie, absolutamente nadie de Morena diga nada de esos 7.3 billones, destinados a regalarlo y otra parte a las obras del Tren Maya, Dos Bocas y el famosos AIFA. Que decir de la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Kenia López que condenó los hechos que acabaron con la vida de Manzo. Naturalmente que la exigencia de esclarecer esos hechos, es una tarea con mucha voluntad política.

También salieron los de Movimiento Ciudadano en voz de Luis Donaldo Colosio Riojas, hijo del político sonorense, Luis Donaldo Colosio Murrieta. Sus discursos PERIÓDICO

MEXICO INFORMA MX

PÁGINA

0

FECHA

SECCIÓN

05/11/2025

OPINIÓN



fueron en el mismo sentido. Dicen que Adán Augusto, coordinador de la bancada de Morena, apesta por lo del Cártel de La Barredora, pero no quieren cerrar filas.

Todos hablaron del hartazgo de este gobierno, que esta destrozando el país y que tuvo que costarle la vida a presidente municipal de Uruapan, Carlos Manzo para que le hicieran caso sobre reforzar la seguridad en esa entidad.

Que es eso lo que Sheinbaum propuso en su Plan Michoacán, un plan que debería integrar, sin duda, si es que hay voluntad política, la separación del gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla.

Bueno, panistas y los del partido naranja muy indignados con gritos a cielo abierto, reprochan y hasta odian a Morena pero nomás no hablan de la construcción de un solo frente para poder echarlos del poder como se manifiesta en ese hartazgo ciudadano.

Es por demás que el líder del PRI, Alejandro Moreno "Alito" los pueda convencer, el priista ha gritado a todo pulmón que solo con un bloque opositor y la ayuda de los ciudadanos podrán echar a Morena del Palacio Nacional.

Alito sostiene que hoy no son tiempos para políticos cobardes ni agachones, los opositores tienen la tarea de enfrentar al gobierno de Sheinbaum y López Obrador que califica de cínicos y corruptos, con la frente en alto.

Que no se puede tolerar este tipo de crímenes (Carlos Manzo, Bernardo Bravo y los familiares de Hipólito de autodefensas, así, como muchos más) con toda la impunidad porque este narco-gobierno le dejó el país a los grupos criminales que gobiernan más del 60 por ciento del territorio mexicano.

Ante la gravedad, deberían aceptar la cooperación del vecino país para combatir estos criminales que se apoderaron del territorio de México.

Alito sabe que si no hay un bloque opositor para enfrentar a este narcogobierno, difícilmente se les podrá ganar, entonces el PAN estará jugando para crecer su partido y lo mismo el Movimiento Ciudadano, sin importarles absolutamente nada el país. Vaya, para que tantos gritos contra el gobierno, si al final del día, al irse solos en las elecciones, saben que le dejarán más que pavimentado el camino para que siga gobernando Morena, hasta que les plazca.

EN MANOS DE LA JUEZ, IR A CASA LA ABUELITA CARLOTA

Se acuerda de la abuelita Carlota, la señora de edad avanzada cansada de lidiar con los invasores de su propiedad en Chalco, que no querían salirse y que, después de tantas vueltas para convencerlos, tomo la decisión de dispararles, PERIÓDICO

MEXICO INFORMA MX

PÁGINA

0

FECHA

Α

SECCIÓN

05/11/2025

OPINIÓN



bueno, hoy se realizará la audiencia para conocer si la juez del caso le otorga el beneficio de seguir su proceso domiciliario.

Es una señora de edad avanzada con 74 años y con una enfermedad de diabetes tipo 2, su salud se ha ido deteriorando.

El artículo 166 del código nacional de Procedimientos Penales establece esa posibilidad para que pueda seguir el proceso en su domicilio. Basta recordar al gobernador de Quintana Roo, Mario Villanueva que recibió ese beneficio por su edad avanzada y su mal estado de salud.

Hay otros casos que han alcanzado también ese beneficio, el más reciente el policía que disparó contra un motociclista que lo había agredido.

La abuelita Carlota es un ejemplo de un sinnúmero de familias que sufren esos abusos cuando rentan sus propiedades para ayudarse a solventar sus gastos cotidianos. Son, en la mayoría, los ahorros de su vida y lo invierten en departamentos o casas para rentar y tener una entrada que les ayude a mantenerse durante su vejes.

El pecado de la abuelita Carlota es haber reclamado su propiedad, pero los que lo habitaban simplemente se negaban a entregársela, vueltas, vueltas y vueltas y nada, ante la impotencia, por eso ocurrieron los lamentables hechos.

A VER TU IMBECIL, LLORA DE VERDAD POR CARLOS MANZO

La presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo trató de llamar a la calma y con un llamado conciliador pidió que ojalá se puedan conducir, los senadores con respeto en las sesiones.

Porque llamaría la senadora presidenta, pues por la sencilla razón de la arrastrada que le dio la panista, Lilly Téllez a Gerardo Fernández Noroña, le grito en plena tirbuna de la Cámara Alta y en su cara:

"No seas imbécil, llora de verdad por Carlos Manzo.

A ver tu idiota llora por Carlos Manzo, no sea imbécil, tu idiota, llorando por allá, haciendo circo, mientras que a los mexicanos los masacran, Noroña.

Payaso, payaso imbécil, ven aquí a llorar por Carlos Manzo Noroña o te pongo una foto de Alito para que llores de verdad, Noroña.

Y usted también secretario particular de AMLO, cuánto le deben a los cárteles de Michoacán, Esquer, senador Esquer... " y le cortaron el sonido.